



Frente amplio por México: una encrucijada entre simulación y participación ciudadana



Este 12 julio inició la recolección de firmas para los aspirantes del Frente Amplio por México (FAM). Esta primera etapa es crucial, ya que determinará si estamos presenciando una simulación de las dirigencias del PAN, PRI y PRD o un verdadero ejercicio de participación ciudadana.

En un hecho sin precedentes, las dirigencias partidistas acordaron con grupos de la sociedad civil permitir la participación de personas no afiliadas en este proceso, aunque más por instinto de supervivencia electoral que genuina vocación democrática.

Este nuevo enfoque desafía las normas tradicionales de nuestra democracia, donde los partidos políticos son reconocidos legalmente como la principal vía para acceder a un cargo público.

Durante 25 días, los aspirantes del FAM deberán recabar 150 mil apoyos, una etapa crucial por dos razones fundamentales:

En primer lugar, sólo aquellos que cumplan con el mínimo de firmas avanzarán a la siguiente fase.

Y segundo, estas firmas conformarán el padrón de personas que participarán en las elecciones primarias del 3 de septiembre.

Algunos aspirantes, como Xóchitl Gálvez y Enrique de la Madrid, han abierto sus propias plataformas para atraer el apoyo principalmente de personas sin afiliación, mientras que otros, como Santiago Creel y Beatriz Paredes, podrían buscar respaldo entre militantes y aliados partidistas.

<https://www.m-x.com.mx/analisis/frente-amplio-por-mexico-una-encrucijada-entre-simulacion-y-participacion-ciudadana>